

Legal & Disclaimer

Pengantar

PT Saison Modern Finance (selanjutnya disebut "SMF") beroperasi di bawah izin usaha sebagai perusahaan pembiayaan dengan izin tertanggal 17 September 2015, Keputusan Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan Nomor: KEP-102/D.05/2015. SMF adalah pihak yang berhak mengelola dan mengoperasikan Situs.

Kebijakan Privasi

PT Saison Modern Finance dan perusahaan afiliasinya berkomitmen untuk melindungi dan menghargai privasi setiap orang yang menggunakan Website ("anda"). Kebijakan ini (beserta syarat penggunaan dan setiap dokumen yang dirujuk di dalamnya) mengatur (jenis) informasi apa yang kami kumpulkan dari Anda atau yang anda berikan kepada kami, bagaimana informasi tersebut digunakan, dengan siapa informasi tersebut dapat dibagikan, dan pilihan apa yang anda miliki berkenaan dengan penggunaan informasi tersebut. Dengan mengakses setiap bagian dari Website SMF ("Website"), anda dianggap telah menerima dan menyetujui syarat dari Kebijakan Privasi dan Cookie ini.

Informasi Yang Dapat Kami Kumpulkan dari Anda

Kami dapat mengumpulkan dan memproses beberapa informasi tentang anda, yaitu:

Informasi yang anda berikan ketika anda melengkapi formulir-formulir pada setiap halaman website. Hal tersebut meliputi informasi yang diberikan pada saat meminta layanan lanjutan. Kami juga dapat meminta informasi dari anda ketika Anda melaporkan adanya permasalahan dengan Website kami.

Apabila Anda menghubungi kami, kami dapat menyimpan catatan terhadap korespondensi tersebut. Kami juga dapat meminta anda untuk melengkapi survei-survei yang kami gunakan untuk tujuan penelitian, meskipun anda tidak wajib memberikan respon terhadap survey-survei tersebut.

Detail kunjungan anda ke Website dan sumber-sumber yang anda akses. Detail mengenai komputer anda, termasuk yang dapat menyediakan IP

address anda, jenis sistem operasi dan browser anda, dengan tujuan administrasi sistem. Informasi tersebut merupakan informasi statistik tentang tindakan dan pola browsing pengguna Website dan tidak mengidentifikasi perseorangan manapun.

Cookie

Website menggunakan cookie untuk membedakan anda dari pengguna Website yang lain. Cookie merupakan sebuah file mini yang dikirimkan bersama dengan halaman-halaman Website dan disimpan oleh browser web anda pada hard disk komputer anda. Apabila sebuah cookie telah disimpan, informasi yang tercantum di dalamnya dapat dikirimkan kembali ke server kami pada kunjungan anda berikutnya ke Website. Hal ini membantu kami untuk memberikan pengalaman yang baik bagi anda ketika anda menggunakan Website dan juga memungkinkan kami untuk mengembangkan Website kami.

Google Analytics

Melalui Website, cookie ditempatkan oleh Google sebagai bagian dari layanan 'Analisis'-nya. Kami menggunakan layanan ini untuk memonitor bagaimana para pengunjung menggunakan Website. Google dapat memberikan informasi tersebut kepada pihak ketiga untuk memenuhi kewajiban yang diatur dalam peraturan perundang-undangan yang berlaku atau kepada para pihak ketiga yang memproses informasi tersebut atas nama Google.

Informasi yang dikumpulkan oleh Google akan sebisanya dibuat anonim (tanpa nama). IP address anda tidak akan ditunjukkan. Informasi ini akan dikirim ke Amerika Serikat dan disimpan pada server di Amerika Serikat. Google sudah menetapkan akan memenuhi prinsip-prinsip Safe Harbor dan bergabung dengan Program Safe Harbor dari Departemen Perdagangan Amerika Serikat.

Penggunaan Informasi

Kami dapat menggunakan informasi yang tersimpan tentang anda untuk kepentingan berikut ini:

Untuk memastikan bahwa isi Website ditampilkan dengan cara yang paling efektif bagi anda dan komputer anda.

- Untuk menyediakan informasi bagi anda, produk atau layanan yang anda minta dari kami atau yang menurut kami mungkin menarik bagi anda, yang mana anda telah setuju untuk dihubungi dengan tujuan-tujuan tersebut.
- Untuk memenuhi kewajiban kami yang timbul dari setiap perjanjian atau kontrak yang dibuat antara anda dan kami.
- Untuk memungkinkan anda berpartisipasi dalam fitur-fitur interaktif dari layanan kami, ketika anda menghendaki hal tersebut.
- Untuk memberitahukan kepada Anda tentang perubahan layanan kami.

Kami juga dapat menggunakan informasi anda untuk menyediakan bagi anda, informasi tentang produk dan jasa yang mungkin menarik bagi anda dan kami dapat menghubungi anda terkait hal-hal tersebut.

Informasi Tambahan

SMF adalah pemilik sah atas seluruh desain dan konten Situs, termasuk di dalamnya: teks, informasi, logo, ikon, kecuali yang terlebih dahulu sudah didaftarkan dan disahkan sebagai logo dan merek dagang, seperti logo dan merek dagang serta produk rekanan.

Logo dan merek dagang rekanan yang tercantum di Situs telah diinfokan ke rekanan.

Penggunaan dan perubahan desain dan konten dalam Situs tanpa terlebih dahulu mendapatkan izin dari SMF berpotensi menimbulkan tuntutan hukum yang dapat dilakukan oleh SMF.